

Message du 4 février 2024, par Ionia.



Les choses ici bas s'ajustent, et ces ajustements se rapprochent et se font par la fréquence christique qui vibre de plus en plus présente sur la terre. Comprenez que les ajustements ne se font pas par des codes sociétaux malsains, ils ne vont pas se faire dans les vibrations sourdes et lourdes des egos vibrants, cette lourdeur se maintient par elle-même, c'est l'ego vibrant qui maintient la pression, car il a peur d'être vidé, et de ne plus avoir de contrôle, celui qui manipule le jeu de la vie des êtres qui se font happer l'énergie en allant au dehors d'eux même, chercher leurs solutions.

Aucune des valeurs sociétales de cette matrice enfermante et contrôlante, ne pourra être libératrice, et c'est là que les paroles du Christ sont actuellement actives :

"Les derniers seront les premiers, et les premiers seront les derniers", ces paroles peuvent bien sûr être interprétées selon le filtre de chacun, mais il y a à l'intérieur le centre de l'essence, qui en relié à l'humilité christique vibrante.

Ceux qui ont crus être supérieurs, se retrouveront au rang du fond, répondront de cela, dans **l'unique justice divine, la seule fondatrice de la nouvelle terre lumière.**

Tous ceux n'ayant pas vu la valeur de l'humilité de leurs frères, se sentiront vides et abandonnés, car ayant cautionné trop d'ego pour garder leur réputation.

Tel est leur choix.

Le choix a été largement possible pour chacun d'entres vous, et vous l'avez fait aujourd'hui.

Il y a deux sortes de canal de lumière, le canal direct qui a été préparé, et dont l'intention a toujours été la connexion directe à la lumière originelle, cette connexion a été alignée au Soi divin et vibre aujourd'hui parce qu'elle y est prête, la vibration et fréquence directe du créateur divin.

Ce canal diffuse toujours dans l'humilité, sans vouloir paraître, mais il diffuse dans l'intention de transmettre, aucun autre intérêt égotique ne vibre derrière ces rayons directs, que le choix de transmettre ce que la lumière ajuste à chaque seconde à travers le canal.

La lumière est directe, sans bla bla, la lumière est la simplicité, la vérité ne prêche rien, elle EST.

Et puis il y a ceux dont l'intention est de briller, d'avoir des partisans pour renforcer leurs personnages, et se nourrir des vibrations de leurs adeptes, là est la fausse lumière, celle qui aspire l'énergie vitale.

La lumière n'a besoin de rien pour briller, elle informe et réactualise ce qui a besoin de l'être en tout temps, car elle est la Vie divine infinie.

Seul l'ego se croit à part, et veut dans cette croyance se montrer, cette vérité est tellement criante que beaucoup vont la recevoir en plein cœur très bientôt, l'ego pompe l'énergie vitale des adeptes qui le suivent.

Nous voulons aussi parler de la transformation intérieure en chacun.

Tous les êtres ont expérimentés des erreurs dans le passé, et c'est là le chemin aussi, afin que par vos expériences, votre choix se fasse aujourd'hui, si le cœur est choisi devant toute autre chose, il montre le chemin de votre lumière, connectée à la lumière divine infinie créatrice.

C'est donc aussi votre chemin de rencontrer et reconnaître vos failles, celles auxquelles vous avez cru, celles que vous avez cautionné dans un temps, et celles qui sont encore là en vous aujourd'hui, car ici pas de temps, mais des croyances à regarder en face, afin de les laisser aller en conscience profonde qu'une libération est en cours.

L'important est de vous pardonner, et c'est votre pardon qui vous nettoiera en profondeur, et vous ouvrira une nouvelle route transfiguratrice.
Changez ensuite de direction, laissez ce vieux chemin, et créez le nouveau chemin.

La guérison vient de vous, et seulement de vous, à l'intérieur de votre décision.
Rien de l'extérieur ne peut vous aider, rien.

Osez sortir des personnages que vous jouez depuis trop longtemps,
Sortez des croyances vous gardant enfermé dans une prison dorée,
Sortez des cristallisations figées en vous, voyez que d'autres chemins existent,
Sortez des relations égotiques et voyez tout ce qui les nourrit,
Sortez de tous jugements sociétaux,
Sortez de tout ce qui entretient les rapports de force, les rapports hiérarchisés de la pyramide sombre entretenue depuis longtemps, et qui s'écroule en ces jours.

Entrez dans votre propre pouvoir créateur intérieur,
Ne suivez rien d'autre que votre lumière intérieure,
Entrez dans la force de votre lumière intérieure, ressentez la vous parler !
Entrez dans des vibrations relationnelles ne vibrant aucun rapport de supériorité,
Entrez dans la grandeur de votre humble divinité sacré, elle est éblouissante de lumière,
l'unique en tous et en toute la création !

Pardonnez-vous profondément dans votre cœur, et vous serez pardonné,
Puis suivez le nouveau chemin, celui de la vérité qui est la vie.
Écoutez votre corps, écoutez ce dont il a besoin dans le moindre détail et respectez le grandement, il entend chacune de vos pensées, de vos intentions.

La moindre chose qui se vit sur la terre en ces temps, demande à passer par le filtre divin de la conscience de la lumière. C'est par cette conscience divine que le nettoyage aura réellement lieu en chacun.

C'est à cette phase que l'humanité va être confrontée, et voir tout ce qui s'est formée dans la matière cautionnant la dualité créant les guerres, qui se manifestent dans divers sujets de cette vie, autant personnelle que sociétale.



La puissance divine brillant en vous-même, par vous même, est telle une flamme qui grandit en vous, rallumée par la conscience sacrée de votre coeur.



Elle va ainsi faire son nettoyage sacré, en restant au premier plan de votre être, osant aujourd'hui regarder en face ce qui vous sera montré, parce que cela remontera en votre corps, c'est par cette responsabilité consciente, que vous ferez le choix de cautionner vibratoirement ou pas ce qui est vu, et que vous n'aviez jamais autant conscientisé.

Tout ce qui remonte par le conscient parce que regardé et passé par le filtre de la conscience de la lumière du coeur, laissant les jugements des egos et du mental formatés de côté, est un grand pas en avant pour la libération de la matrice, car ce qui est vu de non aligné, pourra alors s'aligner à la lumière, si tel est votre choix conscient.

C'est de cette manière qu'il n'y a ni maître ni disciple, mais un alignement équilibré de l'être centré parfaitement en lui-même, sur la lumière pure et claire, qu'il choisit.

C'est pour cela qu'il est extrêmement important de ne plus nourrir une énergie extérieure, qui n'est pas conscientisée en vous-même, et par vous-même, en accord et parfaite harmonie avec vous-même, et votre connexion au cœur.

Aussi, dans les temps actuels, ne donnez aucun crédit ni raison, à ce qui vous sera transmis par le biais des médias – télé – radios – car les manipulations sont aujourd'hui partout, les images que l'on vous montre sont trafiquées, les musiques chargées de lourdeur, sachez vous couper de tout cela si vous voulez garder la force de la vraie Vie, celle de la Terre mère, de la nature et de tous ce qu'elle offre comme beautés divines à tous ceux qui savent le voir.

Alliez vous à la pureté du son divin, et le silence en est le temple.

Le son est né du silence, et l'Or en est la vibration, ainsi le Verbe s'est fait chair sur la Terre, dans l'incarnation de la vibration du son.

Alliez vous aux sons harmonieux, équilibrés, ceux qui vous font vibrer non pas dans la sensiblerie des émotions limitées, mais dans la sensibilité de la beauté du cœur émanant. Sensiblerie et sensibilité sont deux mots vibrants deux fréquences opposées.

La sensiblerie est rattachée à une réaction émotionnelle enfermante, gardant l'être dans sa croyance limitante, se laissant ainsi happée par les événements surgissant à l'extérieur.

La sensibilité elle, est un état émotionnel qui vibre en réaction également mais qui fait appel au "cœur de l'être profond", à ses ressources intérieures là pour lui permettent de discerner ce qui vient de l'extérieur, et l'intention qui en ressort. Elle permet donc à l'intuition du cœur, d'être un précieux allié pour l'être humain !

Beaucoup de sons ont été créés pour vous garder enfermés dans de la sensiblerie émotionnelle qui culpabilise, qui juge, qui punit, qui vibre des "regrets", et qui projette sur les êtres extérieurs à nous même, tout ce que nous n'avons pas réglé en nous, tel un miroir montrant votre propre image.

Cela engendre l'esclavage d'émotions enfermantes qui bloque et cristallise notre vie.

Des sons et paroles ont été créés faisant vibrer la sensiblerie générant de vibrations vous gardant prisonniers des sens.

C'est ainsi que de nombreux "*artistes*" ont été les marionnettes de ceux qui veulent garder l'esclavage émotionnel sur la terre, et c'est ainsi que leurs paroles et musiques, se rapportant à la vie quotidienne du peuple, expriment l'attachement, la jalousie, la haine, au travers des relations humaines, générant ainsi des bouleversements intérieurs émotionnels perturbants, et éparpillant la véritable force de l'être, dispersant leurs énergies.

Attention à cela dans les temps qui arrivent.

Discernez, et reliez-vous à des sons, musiques et images vous apportant des fréquences harmonieuses, des fréquences générant de la PAIX à l'intérieur de vous.

Par Ionia.